



百年塾フェスタ2024

会場: 日立市池の川さくらアリーナ



「お花のじゅうたん」

日立二高のみなさんが、たくさんの色とりどりの生花の花びらを使って、子どもたちと一緒に作りました。

秋晴れに恵まれた10月13日（日）池の川さくらアリーナで、「百年塾フェスタ2024」「ぶら・スポフェスタ2024」「子どもまつり」が合同開催され、たくさんの人で賑わいを見せました。

百年塾は『楽しく学んで体験しよう』のテーマで、様々な体験コーナーを出展。盛りだくさんのパフォーマンス発表もありました。高校生ボランティアも多数参加し、子どもも大人もみんなが体験を楽しんだ一日となりました。
【関連記事 2・3頁】





発表ステージ会場では、伝統の古武道や魅力的なチアダンス、フラダンス & タヒチアンダンスなど多彩なステージを堪能しました。

屋内・屋外の体験エリアではテーブル茶道や竹とんぼ、ジャグリング、ストリートオルガン、プログラミング、お花のじゅうたんなど色々な体験を楽しみました。



魅力いっぱいコンパクトな5日間 「ひたち市民カレッジ」秋季コースを開催

今年度の「ひたち市民カレッジ」は、秋季コースを開催して受講生21人が5日間10講座に楽しく取り組みました。講座数が例年の3分の1とコンパクトなものになりましたが、バラエティに富む濃密な学びの場は、受講生にも短期間で受講しやすいと好評でした。

反面、短かすぎることや仲間ができる前に終わってしまったとい

う感想もありました。受講のしやすさと、仲間作りの両立を図るこ



とが今後の課題となりました。

今回から茨城キリスト教大学の新1号館の多目的エリアが利用できることになったので、そのメリットを十分に活かして課題解決に取り組みます。

私たち百年塾を応援します

2024.6.21 ~ 2024.10.31 (敬称略)

【個人】 鈴木裕子 黒澤秀子
神永敏光 児玉裕文 田畑幸三
森 秀男 仙波嘉織

【団体】 ひたちおもちゃの病院



サブアリーナ会場では、市民教授らが、様々な展示や体験コーナーを出展しました。各ブースでは、来場者が展示物をじっくり見たり、真剣な表情でものづくりなどの体験に挑戦したり、ゲームに興ずる様子がみられました。出展者も来場者も皆が笑顔で楽しんでいました。



「日立のジオ、日本最古の地層」 ～特別展示 誰も知らない大甕のお宝～

百年塾ではジオネット日立と共に10月1日から6日まで「日立のジオ、日本最古の地層」展を南部図書館で開催しました。これは日立市郷土博物館、南部図書館の協力のもと開催したものです。

期間中、会場には多くの人が足を運び、パネル展示されている新たに発見された日本最古の地層カンブリア紀の「大甕層」に関心を

示していました。また、特別展示されていた大甕地区の特徴ある岩



石（宿魂石、大理石、化石など）に見入る姿が見られました。

10月5日には、茨城大学の田切美智雄名誉教授を招いて「新説大甕層はカンブリア」と題したギャラリートークを午前と午後の2回実施しました。今年9月にご自身が日本地質学会で報告した最新の研究結果を地質図に表して、太古の地層変動の経緯と大甕地区の新たな大地の物語を説明しました。興味深い話に、参加者からは質問も多く丁寧な説明がありました。

